

順位	氏名（議席）	発言の要旨	答弁者
8	笠井 浩（20）	<p>1. 新型コロナウイルス感染拡大時の富士市の対応について</p> <p>2020年初頭に日本で初めて確認された新型コロナウイルス感染症は拡大と縮小を繰り返し、現在、第7波のさなかにある。</p> <p>第7波はすさまじく、富士市でも8月5日に過去最高の841人の陽性者を数え、累計感染者は3万人を超えた。</p> <p>静岡県は全体が「BA.5対策強化地域」となり、県は医療ひっ迫警報を発令して感染拡大防止を訴えている。</p> <p>感染が疑われたり、抗原検査で陽性が確認された人たちは、インターネットを駆使し、次を取るべき行動を確認しようとするが、インターネット上の相談窓口や発熱外来などは電話がつながらない状態が続き、救急医療センターに行っても長時間待たされた挙げ句、帰されるような状況である。</p> <p>そんな中、富士市は市独自の新型コロナ一般電話相談窓口を開設した。</p> <p>そこで、以下質問する。</p> <p>(1) 第7波の間の富士市内の感染状況について。</p> <p>(2) 救急医療センターの新型コロナウイルス関連対応について。</p> <p>(3) 富士市新型コロナ一般電話相談窓口設置の経緯について。</p> <p>(4) 富士市新型コロナ一般電話相談窓口の体制について。</p> <p>(5) 富士市新型コロナ一般電話相談窓口への相談件数について。</p> <p>(6) 富士市新型コロナ一般電話相談窓口への相談内容について。</p> <p>(7) 富士市新型コロナ一般電話相談窓口の成果について。</p> <p>(8) 富士市新型コロナ一般電話相談窓口の今後について。</p>	市長 及び 担当部長